
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 28 AOUT 2024 
 

1ère réunion de la saison 2024 – 2025 
 

En visioconférence 
 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BENOIST-LUCY Marie - BORDET Fabrice - DELORME Gérard - DUNATTE Jean 
François – GUERFI Farid - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre  
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
1.La vie du district 
1.1.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point des engagements à ce jour, nombre d’équipes : 
ü Situation complexe d’un club de futsal 
ü Engagements foot éducatif : date limite le 13 septembre 
ü Adaptation à réaliser sur la RSG par rapport à quelques règlements LPIFF 

 
1.2.Les actions 

ü Journée Louis Gaston PAYET : samedi 28 septembre au CREPS de Chatenay Malabry, 
réunions Présidents, Techniques et Arbitres le matin, repas commun, matchs de foot en 
marchant l’après-midi 

ü Propositions du Service Pénitentiaire d’Insertion et de Probation (S.P.I.P) : T.I.G. définir 
sur quelles actions 
 

1.3.Les commissions et les groupes de travail 
ü Commissions : présentation du fonctionnement de la commission du foot éducatif, besoin 

de commissaires en CDIF 
ü Repas du 14 septembre : 63 retours pour le moment pour 44 présents, validation de la 

formule du repas présentée 
 
1.4.Le fonctionnement du District 

ü Agenda : réunion exceptionnelle du bureau le mercredi 11 à 16h30  
 



 

1.5.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 
ü Point : reprise de tous les salariés, présentation des heures de travail, organisation 

département technique, poursuite de la rénovation du parc informatique avec deux minis 
ordi pour le secrétariat et un portable « libre-service » 

ü Alternants : point 
ü Volontaires civiques : campagne non entamée 
ü Election du CSE : tous les 4 ans, protocole le 6 septembre, 1er tour le 19 septembre 
ü Dotations techniciens : accord unanime pour les équipements 

 
1.6.Divers 

ü Dossiers justice : point 
ü Week-end des bénévoles à Clairefontaine : 21 et 22 septembre, bénévole ayant moins de 

5 ans d’ancienneté, majeur, 6 maxi, 3 mini, mixité 
 

2.Les clubs 
ü Visioconférence pour les services civiques le 5 septembre 
ü Demande affiliation : association supporters franciliens de Malherbe, validation à 

l’unanimité 
 
3.Les finances 

ü Point budgétaire 
ü Utilisation dotation Nike : équipement pour les Coupes Départementales 
ü Dotation aux commissaires : polo blanc, siglé bleu 

 
4.Le Comité 

ü A l’ordre du jour du comité du 11 septembre : point séminaire du comité, point sur les 
tenues du comité, budget, journée Louis Gaston Payet, nominations complémentaires, statut 
pôle TJA, volontaires civiques, priorisation des actions, modifications RSG 

 
5.Divers 

ü FFF : Licence Sport Santé 
 
6.Le tour de table 

ü BORDET Fabrice : remerciements aux arbitres ayant aidé aux entrainements des 
arbitres JO 

ü DELORME Gérard : une démo FMI va pouvoir être mise en place, démo Admifoot à venir 
avec la Ligue des Hauts de France 

ü MASMOUDI Rafik : regrette le manque de billets offerts pour les JOP aux bénévoles 
ü SABANI Jean Pierre : évoque le séminaire du comité et la date à définir 

 
Prochaine réunion du bureau mercredi 11 septembre à 16h30 puis le mercredi 25 septembre 

 
La réunion est close à 20h00 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


